



BINOMIOS CANINOS DE LA GUARDIA NACIONAL DESCUBREN SIETE ENVOLTORIOS CON APARENTE METANFETAMINA EN CULIACÁN

Siete envoltorios con aparente metanfetamina, ocultos en dos latas de metal con plastilina, fueron detectados por binomios caninos de la Guardia Nacional (GN) en Culiacán, Sinaloa.

Los hechos se registraron en una empresa de mensajería y paquetería donde guardias nacionales ingresaron, previa autorización, para efectuar rastreos preventivos en busca de narcóticos y armas de fuego.

Tras olfatear uno a uno los paquetes, a los ejemplares les llamó la atención una caja de cartón, ante la cual mostraron una alerta seguida de una indicación a un aroma para el cual fueron entrenados, es decir, narcóticos, papel moneda y armas de fuego.

Al inspeccionar el envío se localizaron dos latas de metal con plastilina, entre las cuales se ocultaban siete envoltorios de forma irregular confeccionados en plástico transparente, papel carbón y papel aluminio.

Los bultos, que tenían como destino un domicilio en Hermosillo, Sonora, contenían una sustancia blanca y cristalina con las características similares al narcótico conocido como metanfetamina, dando un peso aproximado de un kilogramo.

Los envoltorios fueron asegurados y puestos a disposición de las autoridades ministeriales en la entidad, donde se verificará el peso exacto y tipo de sustancia.

Con estas acciones, la Guardia Nacional reafirma su compromiso de servicio al pueblo de México.

#MéxicoEnGuardia